

DELIK HUKUM

Wujudkan WBP Yang Berakhlak Rutan Balikpapan Hadirkan Tim Binhornis DITJENPAS

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID

Jun 22, 2023 - 16:56



Penyerahan Simbolis Dari Tim Binhornis DITJENPAS Kepada Kepala Rutan

Balikpapan- (22/06/23) Rutan kelas IIB Balikpapan sambut kedatangan Tim Pembinaan Rohani Islam (Binrohis) Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas), Karutan Balikpapan Agus Salim menyambut langsung kedatangan Ade Januarsyah. Bertempat di masjid As-Syuhada kegiatan ini mengajak Warga Binaan Rutan Balikpapan untuk dapat memperbaiki diri sehingga mampu menjalani pembinaan dengan baik.

Kepala Rutan Balikpapan, mengungkapkan tujuan dari safari dakwah ini, selain menjadi motivasi, juga bagian dari pembinaan dan pengajaran agama kepada Warga Binaan. "Dukungan rohani sangat penting dalam mempersiapkan Warga

Binaan untuk kembali ke masyarakat setelah menjalani pembinaan. Diharapkan dengan adanya pendampingan rohani yang intens dapat mengubah perilaku negatif Warga Binaan menjadi positif dan menjadi individu yang lebih baik di masyarakat setelah selesai menjalani pembinaan di sini," harapnya.

Tak lupa, ia juga mengapresiasi kegiatan safari dakwah yang dilangsungkan Binrohis Ditjenpas. "Terima kasih telah memberikan pendampingan yang komprehensif kepada Warga Binaan dengan hadir langsung ke Rutan Balikpapan," ujar Agus Salim.

Sebelumnya, kegiatan diawali dengan pembacaan syair maulid oleh Warga Binaan program pembinaan kepribadian Hadroh Rutan Balikpapan. Dan dilanjutkan dengan pemberian materi Tausiah, "Apa saja yang menurut kita baik, belum tentu baik di mata Allah. Apa yang menurut kita buruk, di mata Allah bisa saja adalah yang terbaik buat kita. Sama halnya kalian yang berada di dalam penjara. Bukan berarti kalian yang di penjara adalah hal yang buruk. Bisa jadi itu adalah awal untuk menjadi kebaikan," urai Ade dalam tausiahnya.

Pada kesempatan tersebut, Warga Binaan yang aktif menjawab pertanyaan yang dilontarkan oleh Ade berkesempatan mendapatkan parfum yang dibagikan oleh pemateri, Ade Januarsyah, sebagai penutup kegiatan pemateri memberikan sandal wudhu kepada pengurus masjid as-syuhada.